

Estados Unidos: Militares en frontera mexicana



Por Nicanor León Cotayo

En medio de la fiebre militarista que recorre las esferas oficiales de Estados Unidos, Donald Trump acaba de anunciar que las fuerzas armadas aumentarán su presencia en la frontera con México.

La Associated Press (AP) lo anunció este martes en Washington señalando que esta medida será efectuada hasta culminar el muro prometido por el mandatario.

Así lo informó al Secretario de Defensa, James Mattis, durante un almuerzo ofrecido a gobernantes de los países bálticos.

Además les informó que “vamos a hacer las cosas militarmente hasta que tengamos un muro y la seguridad como se debe, vamos a resguardar nuestra frontera con las fuerzas armadas y se trata de un gran paso”.

Y finalizó diciendo: "Realmente no hemos hecho esto antes, o ciertamente no mucho".

AP comenta que el presidente ha estado profundamente frustrado por la falta de progreso de la construcción de lo que fue la promesa central de su campaña: “un muro grande y hermoso” en la frontera

con México.

La referida agencia de noticias publicó que Trump insinuó utilizar el presupuesto del Pentágono para sufragar los gastos de la construcción del muro, con la tesis de que es una prioridad para la seguridad nacional a pesar de las regulaciones precisas que prohíben gastos sin la aprobación del Congreso.

Reporteros indagaron acerca del funcionamiento del proyecto pero no obtuvieron respuesta de las instituciones estatales.

AP recuerda que en 2006 bajo la Operación Jump Start fueron desplegados 6 mil agentes de seguridad y vigilancia a ese territorio.

Asimismo señaló que Donald Trump anunció que funcionarios del gobierno están preparando un nuevo paquete legislativo para poner fin a grietas en las leyes de inmigración.

El presidente en varios tuits ha deslizado la referida iniciativa y además solicitó a los legisladores republicanos aprobar una medida sobre la frontera llegando a utilizar el pretexto de la "opción nuclear de ser necesario" para impulsarla.

Al respecto este martes publicó en un tuit: "¡El Congreso debe actuar ya!".

Observadores apuntan que Donald Trump muestra su furia al comprender que los fondos aprobados no son suficientes para la construcción del muro fronterizo que prometió a sus partidarios.

(Tomado de Cubasi)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/159120-estados-unidos-militares-en-frontera-mexicana>



Radio Habana Cuba